
 

 

 

 

 

          
           

  

   

 

 

      ● 斜里 RC 事務局メールアドレス 

    

             第 2869 回例会  2022 年 7 月 13 日（水）   発行：会報・広報・雑誌委員会 

点鍾：元木 誠二 会長     司会：三浦 詔男 副 SAA  

 

１．ゲストおよびビジター紹介 ～なし 

  

 

                          

３．会 長 の 時 間 ～元木会長                  

・まずは先週、とても残念なことに安倍元首相がお亡くなり 

 になられました。 

  安倍晋三さんとは、私が青年会議所時代に、留萌で地 

 区大会が開催されたときに基調講演の講師としてお招き 

 したことがあります。その当時は、まだ 1 度総理を辞任して 2度目の総理に就任する前でした。 

 テーマは「憲法改正」についてであったと記憶しています。講演前には私を含めた約 20名の会議所メ

ンバーと懇談会を開催すると共に、一人ひとりづつとの握手の写真を撮ってもらい、今でも安倍元総理

と私のツーショット写真は大切に保管しています。 

  ご存知の通り、安倍元総理は 7 年半にわたる長期政権を樹立した人物であり、アメリカのワシント

ンポスト紙では、「安倍首相の長期安定政権を評価した上で、安倍氏は歴代前任者が苦心して進めてき

た官僚主導から政治主導への改革を足場に内閣府に権力を集中させ官僚人事をも支配したとして、際立

って強い首相のリーダーシップをもって日本の政治を新時代に導いた立役者として記憶されるだろう」

と報じています。 

  SNS が発展してる現在では、本当に様々な情報があふれかえっています。どの情報が真実なのか嘘

なのか、またどの情報を自分で取り入れるのか、さらにはどういった情報を元に自分はこの件に関して

発言していけばよいのか。この度の事件に関して、どう受け止めるかはそれぞれの思いがあって当然だ

と思います。ただ、私の受け止め方は、このように情報が溢れすぎている中において、あまり情報を自

分の中に取り入れないようにしながら、今は粛々と安倍晋三氏に対して心から静かにご冥福を日々お祈

りすることが今の自分にとってのすべき行動であると私個人は思っております。 

 改めまして、心よりご冥福をお祈り申し上げます。 

  さて、本日の例会は「会長方針第 2 弾」そして決算報告、予算発表そして各委員長の活動計画発表

となっております。今回の「会長方針第 2弾」のテーマは、「DEI」についてとなっております。 

  先日、美幌ロータリークラブに丹羽ガバナー補佐と訪問してきた際ちょうど今年度 1 回目の例会で

した。美幌ロータリークラブ丸山会長から、会長方針発表の中にも「DEI の実践」が取り組まれてい

るのを聞いて、「今年度の DEIの実践」は重要な事であると改めて認識してまいりました。 

 さらには、丹羽ガバナー補佐には本日の私の「会長の時間」の前に「DEI」についてお話して頂ける機

会も設けております。 

  本日も皆さんの貴重な時間を使った例会を有意義に過ごしましょう。以上で会長の時間を終わります。 

 

４．幹 事 報 告 ～森田幹事 

・先週行われた理事会の決定事項のうち、主なものを報告させていただきます。 

1）「ふれ愛タウンしゃり」中止に伴い 8/7（日）例会を 8/3（水）昼の例会に移動します。 

2）8/24 の例会を「納涼夜間例会」に変更します。 

２．ロ ー タ リ ー ソ ン グ ～四つのテスト（唱和なし） 

● 会  長： 元木 誠二    ● 副 会 長： 村田 均   ● 幹 事 ： 森田 拓巳 
● 創   立 ： 1963 年 10 月 5 日                  ● 例会日時 ： 毎週水曜日 12：00～13：00 
● 事 務 所 ： 〒099-4112 斜里郡斜里町港町１   ● 例会場 ： ホテルグランテイア知床斜里駅前 

 TEL(0152)26-7978  FAX(0152)26-7980  〒099-4112 斜里郡斜里町港町 16-10  
                                                TEL(0152)22-1700  
             Shaｒｉrotary@peach.plala.or.jp 

 
 

 

 



 

 

 

 

3）8/31 の「納涼夜間例会」を通常例会に変更します。 

  ※プログラムの詳細は後日ご案内いたします。 

4）例年 9月に予定されていました日の出学園「学園祭」につきましては、規模縮小のため外部団体の 

人的協力がなくなりました。寄付金助成の方向で対応することになりました。 

 5）例会の司会の件ですが、SAAの判断で副 SAAに司会をさせることができることを承認しました。 

 

✦丹羽ガバナー補佐 挨拶 

  皆さん、こんにちは 

 6 月まで色々な行事で非常に疲れました。「もう終わりかな」と思っ 

 たら、考えてみれば 7月からのガバナー補佐の仕事が本格的に始ま 

ります。 

 ガバナー補佐としての挨拶は 5分区内の 8 つのクラブを回り、全 

部終えてきました。 

 今年度、久木ガバナーが「ともに紡ごう！ロータリーの未来へ」 

という地区スローガンを発表されました。これは、すべてのロータ 

リー活動におきまして、多様性、公平性、包括性、略して「DEI」 

の重要性を理解していただき、取り入れることを優先項目として 

います。活動方針も 10項目、ガバナーは掲げておりますので見ていただきたいと思います。 

 私も、今までの活動で得た経験と新しく得た知識で変革していくロータリーに付いていけるよう努力 

して行きたいと考えております。どのようなロータリー活動をするにしても「他人への思いやりは奉仕 

の基本」であることを根底に置いて行動しようと思っております。 

 今年 1 年、クラブと地区及び国際ロータリーとの「パイプ役」として努めて参りますのでよろしくお

願いいたします。 

 
 

 ◈樽見出席・プログラム委員長～8月の例会プログラム発表 

▪8/3（水） 第 2872 回例会～ゲスト卓話 斜里町役場 生活環境課 鳥居様「ゴミ拾い」について 

                     （担当：職業・社会奉仕委員会） 

▪8/10（水） 休会 

▪8/17（水） 第 2873回例会～交通安全啓蒙活動例会（担当：職業・社会奉仕委員会） 

▪8/24（水） 第 2874回例会～納涼夜間例会（担当：会員増強委員会） 

▪8/31（水） 第 2875回例会～第 2 回 新会員卓話（担当：出席・プログラム委員会） 

 ◈武藤職業・社会奉仕委員長～8/17（水）に「交通安全旗振り」をホクレンスタンドさんのところを借 

りて久しぶりに行いたいと思います。只今準備をさせていただいておりま 

すので多くの会員の皆さんに参加いただきますようお願いいたします。 

◈豊島会報・広報・雑誌委員長～新しい年度に入って、HP を更新しています。各委員長さんの「活動計 

               画」も更新してありますので、HP を見ていただいて、もし間違いがあ 

れば申し出て下さい。 

 

６．本 日 の プ ロ グ ラ ム ～元木会長  

✦クラブ会長方針発表Ⅱ 

   今回は、もう一つの会長方針である「DEI」についてお 

 話させていただきます。 

《DEI とは》 

       Diversity （ダイバシティー） 多様性 

              Equity   (エクイティー)   公平性 

              Inclusion （インクルージョン）包括性 

〈ダイバシティー 多様性〉 

  斜里 RC には男女・職業・宗教すべてが異なる会員がロータリークラブという組織に入会しています。 

 例えば、「男だから・女だから」はもちろん、職業的観点からの意見も違っていて当然です。 

 大切なのは相手への理解を深めるために積極的に真摯に話を聞くなどしてから対話していくなど多様 

 

５．委員会、その他の報告  ～元木会長 



 

 

 

 

 性を充分に理解しながら常に行動していくことが大切ではないかと理解しています。 

  重要なのは、多様性を理解するには、まずは否定することなく相手の話を真摯に聞くことが大切です。 

〈イクイティー 公平性〉 

  当クラブにおいても、年齢や入会年数の違いがあります。 

 当然、経験年数によって例会内容も変化しますし、例会に対する考え方も違います。 

 大切なのはそれらを理解しながら、やって当然ではなく公平性をもって協働していくといった観念が必 

要です。 

例えば、新入会員の立場でも「新入会員だから」といって雑用などを指示するようなことはあってはな 

らず、経験年数は関係なく同じ会員の立場として行動していくことが大切だと思います。 

 また、どうすればロータリアンとしての知識や行動をとれるのかをその会員に合ったアドバイスをす 

ることを常に心がけることが必要となってくるでしょう。 

 私が入会した当時は、不安ばかりの出席でしたが今思い返すと、在籍されていた辻さんや現会員の 

三浦さんが積極的に私に話しかけてくれていたことを思い出します。まさに、このような行動がイクイ 

ティー（公平性）ともいえるのだと私は思います。 

〈インクルージョン 包括性〉 

  「インクルージョン」はダイバシティーの効果を最大限化するための取り組みです。 

 斜里 RC はコロナ禍に入ってからも即時に「Zoom」を利用した例会を行うことが出来ました。 

 他のクラブから見てもとても速い対応であり、現在でもパワーポイントを使用した分かりやすい例会な 

ど IT 化が進んでいます。それは何故でしょうか？それは IT に詳しい豊島会員や木村会員が斜里 RC に 

在籍していたのでこの対応が可能だったと思います。 

 このように会員のスキルを最大限に活かし、成果を挙げるためには、様々な価値観・考え方の違いを 

強みとして捉えることが重要と言われています。 

 

 ここはすべての情報を会員に公開し、利害関係がなく公平性をもった多様な人間が集まるロータリー 

クラブです。まさに「自分なりの DEI」を実行できる最高の場所に皆さんはいるという事実を私も含め 

て会員の皆さんも実感していただきたいということです。 

 本日は会長方針にもある「DEI」を自分なりの解釈でご説明させていただきました。 

2 週にわたる「会長方針」を真摯に聞いていただいた会員の皆さまには心より感謝いたします。 

 ✦クラブ協議会 

 ・前年度決算報告、新年度予算発表～窪田会計 

 ・各委員長新年度活動計画発表～高木副会長、野尻直前会長、森田幹事 

 

 

 

 

 

 

  

 

７. ニコニコ Ｂ Ｏ Ｘ ～中田親睦委員長    

  ・委員長就任～浦田会員 

・出席 100％～高木、今井各会員 
      

 

 ◉本日出席～33名中 24 名出席（出席率：72.7％）   

  

☆ 幹事より次回例会の案内   
   ・次回は 7/20（水）第 2870 回例会（産業会館 2F） 

                                                                                                                                                                                    

 

      

  

８．出 席 報 告 ～樽見出席・プログラム委員長 

斜里 RC 会長のテーマ 2022-2023 国際ロ－タリ－のテ－マ 


